



## **Atteinte du Cap des 300 Licenciés : Un Jalon Historique pour la Section Judo de l'Espérance 1893 Mulhouse**

*29 juin 2024*

La section judo de l'Espérance 1893 Mulhouse célèbre un moment historique : elle compte désormais 300 licenciés, un record depuis sa création. Ce chiffre marque une étape importante dans notre évolution, illustrant la croissance et le dynamisme de notre section.

**Un Peu d'Histoire** La section judo, la plus jeune des sections de l'Espérance 1893, a été créée durant l'été 1987. À l'époque, quelques judokas de valeur ont sollicité M. Richert, président de l'Espérance 1893, pour intégrer le judo dans l'association. La réponse positive a permis dès septembre à une poignée de judokas de pratiquer sous le nom du club. Initialement dépendante financièrement de l'Association Omnisports, la nouvelle section était dirigée par M. Hugues Loux, entraîneur, assisté de M. Antz et de M. Groetz. Rapidement, les effectifs ont augmenté.

En septembre 1988, l'Espérance 1893 a organisé les Coupes d'Alsace avec succès. Les judokas ont brillé avec des médailles aux coupes du Haut-Rhin, d'Alsace, et au championnat de France corporatif de M. Marcel Antz.

En octobre 1989, la section obtient son autonomie et comptait alors 45 licenciés. Les entraînements se déroulaient au Lycée A. Schweitzer.

Avec des entraînements plus étendus à l'école primaire du Drouot en 1990, la section continue de croître, organisant des événements comme le Critérium des Jeunes en 1991 et la Coupe d'Alsace en 1992 et 1994.

En 1999, la section a perdu un pionnier, Edouard Schuler, mais Mme Sylvie Antz a repris la direction, assurant la continuité et le développement de la section.

La Montée en Puissance Au fil des années, la section a vu ses judokas obtenir de nombreuses ceintures noires, symboles de succès. Les entraînements, d'abord itinérants, se déroulent désormais dans deux salles avec tapis fixe : la Salle Koechlin et la salle Euronef.

Un Record Historique Aujourd'hui, avec 300 licenciés, la section judo de l'Espérance 1893 Mulhouse dépasse largement le plafond des 100 licenciés et se classe parmi les meilleurs clubs du Haut-Rhin. Cette croissance remarquable est le fruit du travail acharné des entraîneurs, du comité, des bénévoles et des judokas. Les résultats obtenus cette année témoignent de l'engagement et de la qualité de notre formation, et la liste des résultats est impressionnante.

Nathalie Schubert, notre nouvelle présidente, est très fière de ce développement. Elle a repris le flambeau du club avec passion, suivant les traces de l'ancienne présidente, Sylvie Antz, qui avait déjà marqué le club de son empreinte et qui a pris la présidence de l'omnisport. De plus, Benjamin Nicot, notre nouveau directeur technique, succède à Hugues Loux et continue de porter haut les couleurs du club avec son dévouement et son expertise.

La section est en plein essor, avec de nouveaux prétendants aux compétitions futures et de nouveaux entraîneurs. Nous leur souhaitons bonne chance et continuons de viser l'excellence. Ce record de 300 licenciés est non seulement une réussite collective mais aussi une promesse d'un avenir encore plus brillant pour notre club.